



Montag, 22. Juni 2020, Münchner Merkur - Nord / Lokalteil

# Schlau wie Gemeinderat

## Grasbrunn öffnet Bürgern alle Unterlagen

Grasbrunn – Was in anderen Gemeinden seit Jahren üblich ist, wird nun auch in Grasbrunn eingeführt: Alle Informationen zu den öffentlichen Sitzungen des Gemeinderats und seiner Ausschüsse sind auf der Webseite der Gemeinde für alle Bürger einsehbar. Den Antrag dazu hat die personell erstarkte Grünen-Fraktion gestellt, wurde von anderen Fraktionen aber mit Unterstützung.

Jeden Monat finden öffentliche Sitzungen des Gemeinderates, des Bauausschusses sowie des Hauptausschusses statt. Über das Ratsinformationssystem (RIS) auf der Grasbrunner Webseite werden ab sofort alle Termine, Punkte der entsprechenden Tagesordnung, die jeweiligen Sitzungsunterlagen und Niederschriften ganzheitlich zur Verfügung gestellt. Aktuelle Zwischenstände, Ergebnisse und Beschlüsse werden ebenfalls über RIM veröffentlicht.

Mit der neu geschaffenen Transparenz möchte der neu gewählte Gemeinderat allen Bürgern in Grasbrunn, Neukeferloh und Harthausen die Möglichkeit geben, sich über geplante Themen anstehender Sitzungen und aktuelle Ergebnisse zu informieren.

Stolz auf diese Neuerung ist vor allem die neue dreiköpfige Fraktion der Grünen. Auf ihren Antrag, der von anderen Fraktionen unterstützt wurde, wurde in der Geschäftsordnung für den neuen Gemeinderat festgelegt, dass die Tagesordnung und alle Sitzungsunterlagen im Ratsinformationssystem der Gemeinde veröffentlicht werden. „Mit dieser neuen Transparenz soll die Akzeptanz der Gemeinderatspolitik bei der

Bevölkerung verbessert werden“, sagt Grünen-Sprecherin und Gemeinderätin Michelle Nelson. bb